

Visita al Planetario de Madrid

En colaboración con nuestro compañero Juan Antonio Bernedo, Director Técnico del Planetario de Madrid, desde la Asociación se organizó una actividad pensada especialmente para las familias. Tuvo lugar el 26 de mayo e incluyó las siguientes actividades: el audiovisual “En órbita con López”, dirigido a niños y mayores, en el que todos los asistentes aprendieron muchas cosas sobre el espacio. Y el taller infantil “Pequeños astrónomos”, dirigido a niños de entre 6 y 9 años, en el que los pequeños realizaron una pequeña investigación en colaboración con el Planetario, simulándose cuatro laboratorios especializados en distintos campos de investigación, en los que observaron a través de un telescopio, exploraron las constelaciones en busca de una supernova, jugaron a ordenar imágenes del Te-

lescopio Espacial y contemplaron las distintas fases de la Luna.

La iniciativa fue todo un éxito y desde aquí queremos dar las gracias

a Juan Antonio por contribuir a que la experiencia fuese inolvidable para todos los que tuvimos la suerte de participar en ella.. ■

